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第1回

株式会社フジイ農場
藤井 資子 代表取締役に聞く

人と人のつながりを大事に
献身性が人を引き付ける女性社長

ＨＥＹ！！話題の社長さん 2019.1

株式会社フジイ農場は、平成１６年９月に農畜産物販売及び食料品・飲料の販売を事業として設立された企業

である。

その前身は昭和４０年５月に藤井物産株式会社として鶉、鶉卵加工・卸売業として創業。

昭和４９年３月鶏卵加工の機械である、「米国ＦＭＣ全自動鶏卵処理機」を日本で最初に導入した鶏卵業界の

トップ企業の一つとして業界からの信頼は現在でも厚い。

同年１２月、練馬区平和台に加工場を設けて以来、地域住民と共存するスタイルを貫き、地元からの信頼が厚く、

地域住民から頼られる存在となっている。

養鶏場については昭和５８年に茨城県に設けて以来、自社でも鶏卵の生産を行っている。

藤井資子氏は、平成２１年に代表取締役に就任。以来、従業員は当然の如く、取引先関係各所の一人ひとりす

べての人に対して非常に親身かつ献身的に接していらっしゃるその人柄が、ビジネスにも好影響をもたらしている。

藤井社長にその真相を聞いた。

（聞き手＝平和台支店 平松支店長 記事作成＝徳原）

メガバンクを除いて、練馬区の金融機関の支店の中で一番の融資量を誇る平和台支店。

その平和台支店には数々の魅力的な個性ある社長様がいらっしゃいます。

平和台の社長 ⇒ ＨＥＹ！！ 話題の社長 と銘打って様々な角度から、

社長様にフォーカスしてその魅力の全貌を明らかにします。

今回は第１回に相応しい・・・株式会社フジイ農場の『藤井 資子」さまです！！



【自社について】
Ｑ．御社の事業内容について教えてください。
Ａ．主に鶏卵および鶏卵加工品を製パン・製菓メーカー・スーパー・コンビニエンス等に卸しています。

　　その他代理店業務（環境商材・開発等）も行っており、「小さな商社」というイメージですね。

Ｑ．経営理念と経営方針を教えてください。
Ａ．経営理念・・・「縁・智・資・愛・世」です

　　経営方針・・・縁を大切にする。
　　　　　　　　　　 仕事を追及し資源を有効に使い、
　　　　　　　　　　 世の中に貢献し、愛を持って対応する。

Ｑ．御社の一番自慢できる点を教えてください。

Ａ．従業員です。
　　個々の能力や個性を生かして仕事に従事してくれています。
　  私に苦言を言うこともあり、文句ではなく相手や会社の
　　ことを考えてのことなので、そういう姿勢が自慢できます。

藤井社長のところには、取引先がたくさん訪れますが、
商談の話以外にもいろいろな相談や助言をもらいに、
訪れるそうです。

電話も頻繁に掛かってきますが、一つひとつを無下に
することなく、丁寧かつ適切にご対応する姿勢には、
心から敬服いたします。
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社長のプロフィール

お 名 前 藤井　資子

ふりがな ふじい　もとこ

出　　  身 東京都

座右の銘 一生勉強

企業概要

商　　　号 株式会社　フジイ農場

所 在 地 東京都練馬区平和台3－2－1

ちなみこの卵、直営店「スーパーフジヤマ」で
購入できますよ（場所は練馬区平和台3-2-1）

従業員数 １０名

ＨＥＹ！！話題の社長さん 2019.1

～記者の声～

代表電話 03－3931－6500

設　　　立 平成16年9月1日

業　　　種 卸売業



【社長について】
Ｑ．社長として苦労した点を教えてください。
　　また、それをどうやって克服されたのかを教えてください。
Ａ．仕事は「自分で選んだ」または「運命」だと思っております。
　　仕事に苦労はつきものなので、その都度、勉強し、克服しないといけません。
　  ですから、たくさん苦労はしました。またこれからも苦労することもあると思いますが、

　 克服はしていません。勉強あるのみです！

Ｑ．社長をしていて良かったなと思う点を教えてください。
Ａ．いろいろな業種の方々と交流できることですね。
　　私が知らないことを教えてもらえることが社長をして
　　いて良かったなと思うことです。

Ｑ．最後になりますが、社長として今後のビジョンを教えてください。

Ａ．まずは「社員教育」の充実ですね。
　　従業員はよく仕事をしてくれていますが、私の座右の銘である

　　「一生勉強」の通り、今は良くてもこれから将来については
　　良いわけではありません。これからも弊社とお付き合いをいただくお
　　取引さまを自信を持って担当させられるよう、私も含めて、
　  日々成長していきたいという意味を込めてです。

　　次に、「新事業の確立」です。
　　本業である鶏卵は、相場で左右されます。そのため、経済状況
　　に左右されない「食品以外の生産・販売・研究開発」にも今まで
　　の交流をしてきた方々とマッチングし、取り組んでいきたいと考え
　　ております。

　　そうすることで、「安定的な会社経営」を展開していける
　　というビジョンを描いております。

【編集後記】
平和台支店では、「工場見学とインタビュー」を今年度毎月更新しておりますが、
平和台支店職員一同はもっともっとお客さまのことを知りたくて、またもっともっと
お客さまとの距離を縮めていきたくて、今回の「ＨＥＹ！！話題の社長さん」を新
連載することにいたしました。
平和台支店が位置している練馬区は製造業が少なく、事業所数も少ないのです
が、それでも事業所はあります。そのお客さまと私たちはもっともっと「近くにいた
い」という思いから、今回、「製造現場」がなくても素晴らしい経営者の方を紹介
していきたいという一心で始めた企画です。
ちなみに、この「ＨＥＹ！！話題の社長さん」というタイトルは支店の職員一人ひとりから
アンケートに協力してもらい、若手カスタマーＧ職員の応募を採用したものなん
です。
筆者の私も一目見て気に入ったタイトルでして、自分では思いつかなかった
素晴らしいタイトルです。

「やられた～」という気持ちと同時に、支店の皆が経営者の方々のことを、もっともっと知りたい
という意欲を持っていることに嬉しい気持ちと、これからも支店全体で取り組んでいこう
と思いました。
これからも愛読者の皆さま宜しくお願いいたします。
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今回記念すべき第１回目の対談風景
これから、毎月平和台支店の社長さまを

ご紹介していきます！！

担当記者：徳原　孝哉


